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Politik geht nur mit allen Menschen

Die Lebenshilfe setzt sich für 

Menschen mit Beeinträchtigung und ihre Familien ein.

Auch viele Menschen mit Beeinträchtigung kämpfen 

mit der Lebenshilfe für ihre Rechte. 

Sie sind Selbst-Vertreter.

Sie sagen: 

• Wir wollen selbst über unser Leben entscheiden. 

• Wir wollen unsere Meinung sagen.

• Wir wollen überall dabei sein.

Und: Menschen mit Beeinträchtigung 

wollen auch in der Politik mit-machen.

Dort werden Gesetze gemacht.

Gesetze sind Regeln. 

Darin steht:

So wollen wir in Deutschland zusammenleben.

Bei einigen Gesetzen geht es um das Leben

von Menschen mit Beeinträchtigung.

Zum Beispiel beim Bundes-Teilhabe-Gesetz. 

Deshalb sollen Menschen mit 

Beeinträchtigung mit-bestimmen 

Denn sie wissen am besten: 

• Das ist gut für uns.

• Das brauchen wir.

• Das muss anders werden.
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Die Lebenshilfe fordert:

Menschen mit Beeinträchtigung müssen dabei sein,

wenn über sie entschieden wird.

Bevor ein neues Gesetz kommt, 

müssen auch Menschen mit Beeinträchtigung gefragt werden.

Das heißt: 

Alle Informationen zu den neuen Gesetzen

müssen für alle verständlich sein. 

Zum Beispiel durch Leichte Sprache. 

Damit Menschen mit Lernschwierigkeiten alles verstehen. 
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